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ATA 112 - Aos 08 dias do mês de fevereiro de dois mil e onze na sede do Conselho Municipal 
de Assistência Social - CMAS, situado na Rua Artur Machado, nº. 553 - Casa dos Conselhos, 
Justificaram  suas ausências os Conselheiros: Maria Edilene Ferreira Leal, Valquiria Aparecida 
Getúlio, Claiton Antonio Alves. Iniciou às 14:22 h mais uma plenária, a vice presidente Eide 
Faria justificou a falta do  presidente Claiton, o mesmo estava no velório de um dos internos 
da instituição em que é responsável. A vice-presidente Eide abriu a reunião dando as boas 
vindas a todos e desejando um ótimo ano de 2011, desejando a todos grandes avanços 
pessoais e profissionais e que boas construções sejam realizadas por meio deste Conselho. A 
secretária Fabiana fez a leitura da ata 111, sendo aprovada com 13 votos favoráveis e 2 
abstenções. Eide pediu a autorização para incluir nos informes o item Isenção de 70% do 
CODAU das ultimas instituições beneficiárias e lembra que deverá constar em todas as 
plenárias se houver instituições que sejam beneficiarias, ainda esclarece os procedimentos 
para obter a isenção, o pedido foi aceito por unanimidade. No item 3.1, a secretária executiva 
Verediana fez a leitura dos Ofícios do Fundo Nacional de Assistência Social/FNAS nº 34/2010 
de 15/12/2010 e nº 36/2011 de 04/01/2011 que de acordo com a Lei 9.452 de 20 de março 
de 1997 que comunica a transferências de recursos destinados à prestação de Serviços de 
Ação continuada e disponibilizou-os para apreciação dos conselheiros . Eide fala sobre o 
Congresso Regional de Assistência Social que acontecerá nos próximos dias 17, 18 e 19 de 
março ressaltando a importância da participação de todos os conselheiros e da divulgação do 
mesmo. Verediana prossegue com a leitura da Resolução conjunta CEAS/SEDESE nº 01/11 
que trata da 9º Conferência Estadual de Assistência Social que acontecerá de 20 a 22 de 
outubro de 2011. Eide fala sobre a Portaria do MDS: Convocação extraordinária da VIII 
Conferência Nacional no período de 07 a 10/12/2011 e alerta os conselheiros que este ano 
teremos a Conferência Municipal. A Secretária Executiva Verediana coloca que a presidente 
do COMDICAU – Michelle Carvalho Santos disse que o Presidente do Conselho Estadual de 
Assistência Social - Geraldo Gonçalves de Oliveira Filho, estará em Uberaba para o Congresso 
e que há a possibilidade do mesmo vir antes para fazer uma formação com os conselheiros. 
Prossegue com a leitura do Ofício Circular nº 58/10 do MDS: encaminhando exemplares dos 
Cadernos do PETI, a Vice- Presidente Eide sugere que o exemplar encaminhado fique no 
conselho para apreciação de todos os conselheiros e instituições e que baixe um exemplar e 
encaminhe para as instituições conveniadas, depois disponibilizou o material para manuseio 
da plenária. Sobre o item 3.7 – Ofício Circular nº 2/11 do CEAS – Plenária ampliada do CEAS, 
18/02/2011 com o tema central: Inscrição de Entidades e Organização de Assistência Social 
nos Conselhos Municipais de Assistência Social Eide esclarece que o ofício chegou no início de 
janeiro e que houve articulação para que dois conselheiros participem, visto que o prazo era 
curto, sendo um governamental e outro da sociedade civil: Eide Suzana e Ana Paula, que se 
comprometeram a repassar todas as informações para os demais conselheiros. No item 3.8 
Ofício nº 026/2010 da Associação Centro de Formação e Renovação de Vida sobre pedido de 
visita no novo endereço, após a leitura do mesmo não ficou clara a finalidade, foi sugerido e 
acatado pela plenária a proposta de certificar qual a real finalidade do ofício para depois fazer 
os encaminhamentos. Em seguida, Eide convida a plenária para cantar os parabéns aos 
aniversariantes do mês de janeiro: Célia Terezinha Manzan, Shirley Pereira Dias, Eide e 
Valquíria e do mês de fevereiro: Ronaldo Antônio Moreira, Romilda Quintina Barbosa. O 
último informe: isenção de 70% do CODAU, as instituições beneficiadas foram: Associação 
Creche Monika Budeus, Creche Frei Frazzano, Fraternidade de Aliança “Toca de Assis”, 
Instituto de Cegos Brasil Central, Creche Comunitária N. Sra do Rosário, Casa da Mulher 
Trabalhadora Dona Benedita, Associação Dulce de Oliveira de Assistência aos Surdos de 
Uberaba. Prosseguindo a pauta, item 4 – Comissão do SIM se reuniram Eide, Paulo, Luis 
Guilherme e Shirley, a comissão lançou os dados referentes ao mês de dezembro e janeiro, 
sendo os seguintes números: no mês 12/2010 foram 321 atendimentos, 174 passes, 320 
acolhimentos provisórios, 320 refeições, o saldo no último dia útil de dezembro foi de R$ 
34.363,30 ( trinta e quatro mil, trezentos e sessenta três reais e trinta centavos ), no mês 
01/2011 foram 415 atendimentos, 71 passes, 315 acolhimentos provisórios, 315 refeições, o 
saldo no último dia útil de dezembro foi de R$ 30.890,99 ( trinta mil, oitocentos e noventa 
reais e noventa e nove centavos ) os dados foram aprovados por unanimidade. Item 5 
pedidos de renovação, a assistente social da SEDS, Elaine, fez a leitura dos pareceres das 
instituições: Casa de Apoio Danielle, Asilo São Vicente de Paula e Fraternidade de Betânia, 



sendo os pareceres favoráveis, foi feita votação em bloco e aprovados por unanimidade. Eide 
convida a conselheira Shirley para fazer a leitura do parecer da Comissão Entidade Criança 
Feliz, a comissão declara que deverá ser reprovado o pedido de inscrição, já que houve várias 
tentativas de adequação sem resultado satisfatório e a instituição não tem os requisitos para 
funcionamento e registro no conselho, a plenária aprovou o parecer da comissão de 
reprovação. A representante do SEDESE, Nísia Silva Santos foi convidada para falar sobre a 
pesquisa com os conselheiros para o seu trabalho acadêmico, iniciou sua fala deixando claro 
que a primeira finalidade da pesquisa será para um trabalho acadêmico que dará suporte 
para a construção do Trabalho de Conclusão de Curso da mesma no curso de graduação de 
Serviço Social, que cursa na Universidade Federal do Triângulo Mineiro e que posteriormente 
poderá ser direcionado para um estudo técnico na SEDESE, além de esclarecer os objetivos e 
a didática da pesquisa. Ainda esclarece sobre algumas mudanças ocorridas na SEDESE, a 
secretaria foi desmembrada em dois segmentos: Direitos Humanos e Assistência Social e que 
o segmento de Trabalho e Renda foi para outra secretaria. Eide pede aos conselheiros que 
colaborem com a pesquisa e pede à Nísia que haja uma devolução dos resultados da mesma 
para o conselho. Nísia agradece o espaço e repassa a lista de contato para colher os dados 
dos conselheiros que se dispuserem a participar. Item Formação Continuada, Eide coloca que 
na última plenária não ficou definido o responsável pela formação continuada desta plenária 
assim pergunta quem poderá ficar responsável pela próxima reunião, a conselheira Ana Paula 
se disponibiliza em convidar Mariana – técnica do INSS – para falar sobre o BPC e ainda 
coloca do avanço em relação à formação, que apesar de alguns contratempos, os 
conselheiros têm tido várias oportunidades de se capacitarem. Nada mais havendo a se tratar 
a plenária encerrou às 16:30 h, esta ata foi redigida por mim Fabiana Maria Miranda da Silva 
que será lida e aprovada. 
 


